



KANDIDAT PILKADA KOTA YOGYA 2024 MASIH 'ADEM AYEM'
Muncul Wacana Pasangan Singgih-Afnan dan Heroe-Budi

YOGYA (KR) - Inisiatif Pilkada Kota Yogya 2024 sudah mulai terlihat intensitasnya. Kendati sejumlah kandidat masih terkesan 'adem ayem', namun muncul wacana pasangan calon walikota dan wakil walikota yang disandingkan oleh beberapa komunitas masyarakat. Terutama dua pasang calon yakni Singgih Raharjo-M Afnan Hadikusumo, dan pasangan Heroe Poerwadi-Budi Waljiman.

Munculnya wacana dua pasang kandidat tersebut sudah beberapa kali disinggung dalam diskusi secara terbatas yang digelar oleh komunitas masyarakat. Paling anyar, diskusi digelar Rabu (27/3) kemarin pada waktu jelang berbuka puasa. Selain itu, dalam pertengahan non formal di wilayah, nama Singgih-Afnan dan Heroe-Budi juga mulai dikaitkan sebagai pasangan yang memiliki peluang untuk diajukan oleh parpol peraih kursi di DPRD Kota Yogya.

Banyak pertimbangan hingga akhirnya mengerucut munculnya dua pasang tersebut. Mulai dari ketokohan, basis massa pendukung, popularitas dan elektabilitas, kemampuan finansial hingga sepak terjang atau kiprah terhadap Kota Yogya. Di samping itu, keempat nama itu juga sudah familiar di masyarakat. Singgih Raharjo merupakan Penjabat (Pj) Walikota Yogya saat ini. M Afnan Hadikusumo adalah anggota Dewan Perwakilan Daerah (DPD) RI dari Dapil DIY yang akan segera mengakhiri jabatannya. Heroe Poerwadi pernah menjabat sebagai Wakil Walikota Yogya periode 2017-2022. Sedangkan Budi Waljiman pendatang baru yang mampu diterima dengan baik oleh masyarakat lantaran menjadi caleg terpilih DPRD DIY dari Dapil Kota Yogya.

Hanya, sebagai kandidat, keempat nama itu belum secara resmi memperkenalkan diri ke publik alias masih 'adem ayem'. Kecuali Singgih Raharjo yang cukup gencar menyapa masyarakat dalam berbagai momentum baik melalui media sosialnya maupun tatap muka. Akan tetapi hal itu sangat lumrah lantaran sudah menjadi kewajibannya sebagai Pj Walikota Yogya dalam menjalin dialog dan komunikasi dengan warganya.

Singgih Raharjo saat dikonfirmasi terkait upaya menjalin komunikasi dengan parpol, dirinya hanya melempar senyum. Begitu

pula menyangkut parpol mana saja yang sudah melakukan lobi serta kesediaannya jika kelak mendapat pinangan, Singgih mengaku masih fokus menyelesaikan ketugasannya. "Pertanyaan yang sulit dijawab itu. Saya menjalankan tugas dulu. Fokus menyelesaikan Pj Walikota dulu ya," katanya.

Sementara M Afnan Hadikusumo, dalam sebuah polling online yang dilakukan komunitas masyarakat melalui pollingkita.com, mendapatkan suara signifikan. Dirinya juga sempat digaungkan oleh Partai Golkar untuk diusung dalam Pilkada Kota Yogya 2024. Sedangkan Heroe Poerwadi, sudah dipastikan mendapat tiket dari PAN seiring hasil musyawarah internal yang digelar jauh hari sebelumnya. Heroe bahkan mengaku sudah ada komunikasi dengan berbagai pihak. Akan tetapi semua masih dalam tahap perajakan dan belum menjadi keputusan final. "Insyallah sudah ada persiapan. Kalau komunikasi memang banyak," tandasnya.

Begitu juga Budi Waljiman mendapat jalan lebar dari Partai Gerindra yang akan mengusunginya. Ketua DPD Partai Gerindra Kota Yogya RM Sinarbiyat Nujanat, mengaku internalnya memang muncul nama Budi Waljiman untuk diajukan dalam kontestasi Pilkada Kota Yogya 2024. Namun jajarannya tetap menjalin komunikasi secara terbuka terhadap parpol lain. Bagaimanapun juga, Partai Gerindra harus berkoalisi untuk dapat mengajukan pasangan calon walikota dan wakil walikota. "Dengan posisi kedua dalam pemilu kemarin, tentu kami akan lebih memprioritaskan kader terbaik di internal. Tetapi kami masih sangat cair dengan parpol manapun," jelasnya.

Sedangkan PDI Perjuangan yang sudah jelas mampu mengusung pasangan calon walikota dan wakil walikota secara mandiri, hingga kini juga belum menyetujui pilihan. Dari kader internal sudah tersebar beberapa nama seperti KPH Purbodiningrat, Imam Priyono serta Eko Suwanto. Begitu pula dengan PKS, saat ini masih melakukan proses penjarangan yang melibatkan suara akar rumput. Ditargetkan pada akhir April sudah ada keputusan terkait sosok yang bakal didukung oleh partai peraih suara terbanyak ketiga di DPRD Kota Yogya ini.

(Dhi)-f

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 13 Januari 2025
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005